
Nota de Prensa

Grupo Santander acuerda la venta de su participación en el Banco Santa Cruz en Bolivia

Madrid, 14 de diciembre de 2005. El Grupo Santander ha suscrito un acuerdo de venta de su participación del 96,3% en el Banco Santa Cruz, con el Grupo nacional boliviano León Prado, el mayor accionista de BISA, uno de los principales bancos del país.

La operación está sujeta a la aprobación de las autoridades regulatorias correspondientes y a otras condiciones propias de la operación, que se esperan concretar a principios del 2006.

El precio alcanzado en el acuerdo es de 38 millones de dólares, sujeto al “due diligence”, lo que generará unas plusvalías en torno a 20 millones de dólares.

El Banco Santa Cruz cuenta con 20 oficinas, 240 millones de dólares en créditos y 430 millones de dólares en depósitos. En el año 2004 alcanzó un beneficio neto de 3,5 millones de dólares.